

Rep 04/10/18

CYCLISME

PAU VÉLO 64

240 participants à la rando VTT à Lée !

Dimanche dernier, dans une ambiance familiale, 240 vététistes ont pris du plaisir sur la 3e édition de la randonnée VTT. L'entente entre la municipalité, le Cyclo-club béarnais et le Pau Vélo 64 gagne en efficacité. De 80 en 2016, 200 en 2017 à 240 participants cette année, l'attrait du VTT se confirme. La participation de 40 enfants est à souligner comme celle d'anciens professionnels tels qu'Alexandre Botcharov et Nicolas Portal.

Formation VTT → Chacun a pris date pour l'édition 2019 qui s'étoffera de quelques nouveautés.... Au delà de cette fête, les randonneurs ont pu apprécier la zone de formation VTT de la municipalité qui cible les jeunes dès 13 ans pour la compétition cross country avec le Pau Vélo 64 et le cyclotourisme nature avec le CCB. Conscients de cet atout, ils unissent leurs efforts pour développer cette activité en 2019. I

Informations et contacts :
www.ccb-cyclo.fr, www.pauvelo64.fr ou mairie de Lée.



Les plus jeunes de Pau Vélo 64 au départ des 10 km encadrés.